
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt   

    

      

      

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 5. September 2018 
 
Anlieferung bei Discountern in der Hattenbergstraße 
 
Anwohner beschwerten sich in jüngster Vergangenheit über den nächtlichen 
Anlieferverkehr zu Discountmärkten in der Hattenbergstraße. Dabei würde während 
des Entladens auch häufig die Kühlung der LKW weiterlaufen. Es ergeben sich daraus 
folgende Fragen: 
 

- Sind gegenüber dem Ordnungsamt entsprechende Beschwerden von 
Anwohnern getätigt worden? Falls ja, wie viele in diesem Jahr? 

- Was gedenkt die Verwaltung hinsichtlich dieser Lärmbelästigung zu 
unternehmen? 
 
 

Mainz, 28.08.2018 
 
Für die CDU-Fraktion      
Karsten Lange        


